

# EKSPOS

## Aksi mengatasi kesulitan rakyat, Prajurit TNI Pos Grinbun Satgas 114 kembali hadir sebagai solusi

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.EKSPOS.CO.ID](http://ACEHTIMUR.EKSPOS.CO.ID)

Feb 15, 2022 - 19:00



*Nduga - Prajurit TNI Pos Grimbun Satgas Yonif RK 114/ Satria Musara dipimpin Letda Inf Surya selaku Dantim 1 Pos Grinbun kembali melaksanakan karya bhakti bersama masyarakat. Sasaran karya bhakti kali ini yaitu pengecetan Gereja Jeriko di desa Grinbun Distrik Dal Kabupaten Nduga.*

Nduga - Prajurit TNI Pos Grimbun Satgas Yonif RK 114/ Satria Musara dipimpin Letda Inf Surya selaku Dantim 1 Pos Grimbun kembali melaksanakan karya bhakti bersama masyarakat. Sasaran karya bhakti kali ini yaitu pengecatan Gereja Jeriko di desa Grimbun Distrik Dal Kabupaten Nduga. Senin (14/02/2022).

Letda Inf Zeswanto selaku Danpos Grimbun menjelaskan kegiatan karya bhakti merupakan wujud Kemanunggalan TNI dengan rakyat dan sebagai wujud kepedulian TNI dalam membantu mengatasi kesulitan rakyat.

"Kegiatan yang sama pernah kami laksanakan di Gereja Ekleksia desa Silan, kali ini dilaksanakan di desa Grimbun, ini sebagai bukti bahwa pos Grimbun mempunyai hubungan yang baik dengan masyarakat dan siap membantu masyarakat," Ungkap Danpos

Lanjutnya menjelaskan, pada kesempatan yang sama selain karya bhakti pengecatan Gereja, pos Grimbun juga menggelar kegiatan sosial untuk warga dalam bentuk pemberian bantuan pakaian dan pelayanan kesehatan untuk warga desa Kibisim dan Grimbun.

Dalam pelaksanaan kegiatan karya bhakti tergambar kerjasama serta gotong royong personel pos Grimbun bersama warga, hal ini membuktikan bahwa budaya gotong royong masih terpelihara dalam kehidupan masyarakat Papua.

"Gotong royong sebagai budaya leluhur merupakan warisan bangsa yang harus dijaga dan dilestarikan, hal ini jangan sampai luntur dan ini salah satu bukti nyata kamanunggalan TNI dengan rakyat," Ungkap Letda Inf Surya selaku koordinator kegiatan.

Lanjutnya menjelaskan, disela kegiatan karya bhakti, personel pos Grimbun secara langsung juga memberikan bantuan pakaian kepada warga yang hadir serta memberikan pelayanan kesehatan disekitar tempat pelaksanaan kegiatan karya bhakti untuk warga desa Grimbun dan Kibisim.

Sementara itu, ditengah warga ikut hadir Bapak Wiliamus selaku Kepala Desa Kibisim dan berkesempatan mewakili warga Kibisim dan Grimbun menyampaikan ucapan terima kasih kepada perasonel pos Grimbun.

"Terimakasih untuk Komandan dan anak-anak TNI pos Grimbun atas pengecatan Gereja Kita ini, dengan adanya TNI pos Grimbun kami merasa terbantu, dalam hal yang berat menjadi ringan," pungkask bapak Wiliamus.

"Gereja Jeriko sudah bagus, nanti masyarakat bersemangat den lebih nyaman melaksanakan ibadah," Lanjutnya.